

Requests the Secretary-General to postpone publication of the handbook and to submit to the next session of the Council detailed plans regarding the possible scope and content of such a handbook, together with a statement of the financial implications of the project.

264 (IX). Calendar of conferences in 1950

Resolutions of 12 August 1949

A

The Economic and Social Council,

In pursuance of rules 2 and 6 of its rules of procedure, and rules 1, 2 and 3 of the rules of procedure of functional commissions,

Decides that its tenth and eleventh sessions should commence on 7 February and 3 July 1950 respectively, and that the eleventh session should be held in Geneva;

Decides that its functional commissions and their sub-commissions should each hold one session in 1950; that the sixth session of the Commission on Human Rights should be held in Geneva; and that the fourth session of the Sub-Commission on Freedom of Information and of the Press should be held in Montevideo, it being understood that the costs thereby incurred by the United Nations will not exceed those which would be incurred if the session were held at headquarters

Expresses its appreciation of the offer of the Government of Uruguay to invite the Sub-Commission on Freedom of Information and of the Press to hold its next session at Montevideo;

Decides that its regional economic commissions should each hold one session in 1950;

Expresses its general approval of the calendar of conferences submitted by the Secretary-General, as amended during the ninth session of the Council;¹ and

Authorizes the Secretary-General, after consultation with the Interim Committee on Programme of Meetings, to make necessary adjustments in the calendar of conferences.

B

The Economic and Social Council

Recommends that regional economic commissions should aim at adjusting their programmes so that the sessions of the commissions take place before the session of the Council immediately preceding the regular session of the General Assembly.

¹ See Annex to this resolution.

Prie le Secrétaire général de surseoir à la publication de ce répertoire et de soumettre à la prochaine session du Conseil des plans détaillés concernant l'étendue et le contenu éventuels du répertoire envisagé, ainsi qu'une estimation des incidences financières de ce projet.

264 (IX). Calendrier des conférences pour 1950

Résolutions du 12 août 1949

A

Le Conseil économique et social,

En application des articles 2 et 6 de son règlement intérieur, et des articles 1, 2 et 3 du règlement intérieur des commissions techniques,

Décide que ses dixième et onzième sessions commenceront respectivement le 7 février et le 3 juillet 1950, et que sa onzième session se tiendra à Genève;

Décide que ses commissions techniques et leurs sous-commissions devront tenir chacune une seule session en 1950; que la sixième session de la Commission des droits de l'homme devra avoir lieu à Genève; et que la quatrième session de la Sous-Commission sur la liberté de l'information et de la presse devra se tenir à Montevideo, sous réserve que les frais assumés de ce fait par les Nations Unies ne dépassent pas ceux qu'elles assumeraient si la session était tenue au siège;

Est très sensible à l'offre faite par le Gouvernement de l'Uruguay d'inviter la Sous-Commission sur la liberté de l'information et de la presse à tenir sa prochaine session à Montevideo;

Décide que ses commissions économiques régionales tiendront chacune une seule session en 1950.

Exprime son approbation d'ensemble du calendrier des conférences présenté par le Secrétaire général, tel qu'il a été modifié lors de la neuvième session du Conseil¹; et

Autorise le Secrétaire général, après consultation avec le Comité provisoire du calendrier des séances, à apporter les modifications nécessaires au calendrier des conférences.

B

Le Conseil économique et social

Recommande que les commissions économiques régionales s'efforcent d'établir leurs programmes de telle manière que les sessions de ces commissions aient lieu avant celle des sessions du Conseil qui précède immédiatement la session ordinaire de l'Assemblée générale.

¹ Voir Annexe à la présente résolution.

Annex

CALENDAR OF CONFERENCES IN 1950		
ECONOMIC AND SOCIAL COUNCIL PROGRAMME (to be held at the headquarters of the United Nations unless otherwise stated)		ANNUAL CONFERENCES OF SPECIALIZED AGENCIES ¹
9 January-(28 January) ²	Sub-Commission on the Prevention of Discrimination and the Protection of Minorities	
9 January-(20 January)	<i>Economic and Employment Commission</i>	
Mid-January ³	Executive Board of the United Nations International Children's Emergency Fund	
16 January-(27 January)	Committee on Procedure	
January-February-March	(TRUSTEESHIP COUNCIL) (<i>Geneva</i>)	
1 February	Council Agenda Committee	
7 February-(17 March)	ECONOMIC AND SOCIAL COUNCIL	
20 March-(7 April) ⁴	<i>Population Commission</i>	
20 March-(31 March)	<i>Transport and Communications Commission</i>	
27 March-(up to 20 May if necessary)	<i>Commission on Human Rights (Geneva)</i>	
[27 March-(7 April)]	[Sub-Commission of the Economic and Employment Commission]	
April	Executive Board of the United Nations International Children's Emergency Fund	
3 April-(6 May) ⁵	<i>Social Commission</i>	
10 April-(13 May)	<i>Commission on Narcotic Drugs</i>	
17 April-(28 April) ⁶	<i>Statistical Commission</i>	
24 April-(5 May)	<i>Fiscal Commission</i>	
8 May-(19 May)	<i>Commission on the Status of Women</i>	
[8 May-(19 May)]	[Sub-Commission of the Economic and Employment Commission]	
8-15 May-(26 May) ⁷	Sub-Commission on Freedom of Information and of the Press (<i>Montevideo</i>)	
29 May-(10 June)	<i>Economic Commission for Europe (Geneva)</i>	
29 May-(15 June)	<i>Economic Commission for Latin America (Montevideo)</i>	
May		UNITED NATIONS EDUCATIONAL, SCIENTIFIC AND CULTURAL ORGANIZATION (<i>Florence</i>)
May		WORLD HEALTH ORGANIZATION (<i>Geneva</i>)
May		UNIVERSAL POSTAL UNION (<i>Berne</i>)
June-July	(TRUSTEESHIP COUNCIL)	
12 June-(21 June)	Permanent Central Opium Board (<i>Geneva</i>)	
22 June-(1 July)	Drug Supervisory Body (<i>Geneva</i>)	
27 June	Council Agenda Committee	
End of June	Executive Board of the United Nations International Children's Emergency Fund	

¹ The major annual conferences of the specialized agencies are also shown for convenience in the right-hand column. The dates are established by the appropriate organs of the agencies themselves. The date for the session of the General Council of the IRO is at present not settled.

² The dates shown in parentheses are target terminal dates based on the best estimates that can be made of the requirements. They do not preclude either the earlier termination of the conferences concerned, where the work permits, or necessary extensions of the length of the sessions.

³ Meetings of the Executive Board of the United Nations International Children's Emergency Fund are convened in accordance with its own rules of procedure and are governed primarily by the availability of funds to allocate.

⁴ Preceded by meetings of Committees of the Commission, starting on 13 March.

⁵ Preceded by meetings of the Agenda Committee of the Social Commission, starting on 30 March.

⁶ Preceded by meetings of the Committee on Statistical Classification, starting on 12 April.

⁷ A date between 8 and 15 May, to be fixed by the Secretary-General in consultation with the Interim Committee on Programme of Meetings, after consultation with the Government of Uruguay.

Annexe

CALENDRIER DES CONFÉRENCES POUR 1950

PROGRAMME DU CONSEIL ÉCONOMIQUE ET SOCIAL (les sessions devant avoir lieu au siège principal de l'Organisation des Nations Unies, sauf indication contraire)	CONFÉRENCES ANNUELLES DES INSTITUTIONS SPÉCIALISÉES ¹
9 janvier–(28 janvier) ²	Sous-commission pour la lutte contre les mesures discriminatoires et pour la protection des minorités
9 janvier–(20 janvier)	<i>Commission des questions économiques et de l'emploi</i>
Mi-janvier ³	Conseil d'administration du Fonds international de secours à l'enfance des Nations Unies
16 janvier–(27 janvier)	Comité de procédure
janvier–février–mars	(CONSEIL DE TUTELLE) (<i>Genève</i>)
1 ^{er} février	Comité de l'ordre du jour du Conseil
7 février–(17 mars)	CONSEIL ÉCONOMIQUE ET SOCIAL
20 mars–(7 avril) ⁴	<i>Commission de la population</i>
20 mars–(31 mars)	<i>Commission des transports et des communications</i>
27 mars–(jusqu'au 20 mai s'il y a lieu)	<i>Commission des droits de l'homme (Genève)</i>
[27 mars–7 avril]	[Sous-Commission de la Commission des questions économiques et de l'emploi]
Avril	Conseil d'administration du Fonds international de secours à l'enfance des Nations Unies
3 avril–(6 mai) ⁵	<i>Commission des questions sociales</i>
10 avril–(13 mai)	<i>Commission des stupéfiants</i>
17 avril–(28 avril) ⁶	<i>Commission de statistique</i>
24 avril–(5 mai)	<i>Commission des finances publiques</i>
8 mai–(19 mai)	<i>Commission de la condition de la femme</i>
[8 mai–(19 mai)]	[Sous-Commission de la Commission des questions économiques et de l'emploi]
8-15 mai–(26 mai) ⁷	Sous-Commission de la liberté de l'information et de la presse (<i>Montevideo</i>)
29 mai–(10 juin)	<i>Commission économique pour l'Europe (Genève)</i>
29 mai–(15 juin)	<i>Commission économique pour l'Amérique latine (Montevideo)</i>
Mai	ORGANISATION DES NATIONS UNIES POUR L'ÉDUCATION, LA SCIENCE ET LA CULTURE (<i>Florence</i>)
Mai	ORGANISATION MONDIALE DE LA SANTÉ (<i>Genève</i>)
Mai	UNION POSTALE UNIVERSELLE (<i>Berne</i>)
Juin–juillet	(CONSEIL DE TUTELLE)
12 juin–(21 juin)	Comité central permanent de l'Opium (<i>Genève</i>)
22 juin–(1 ^{er} juillet)	Organe de contrôle des stupéfiants (<i>Genève</i>)
27 juin	Comité de l'ordre du jour du Conseil
Fin juin	Conseil d'administration du Fonds international de secours à l'enfance des Nations Unies

¹ Les principales conférences annuelles des institutions spécialisées figurent, pour information, dans la colonne de droite. Les dates en sont fixées par les organes compétents des institutions elles-mêmes. La date de la session du Conseil général de l'OIR n'est pas encore fixée.

² Les dates indiquées entre parenthèses sont les dates prévues pour la fin des sessions sur la foi des évaluations les plus sûres qui ont pu être établies. Cela n'empêche que les conférences en question pourront se terminer plus tôt si le programme de travail le permet ou, au contraire, prolonger leurs sessions si besoin est.

³ Les réunions du Conseil d'administration du Fonds international de secours à l'enfance des Nations Unies sont convoquées conformément à son propre règlement intérieur et essentiellement en fonction des fonds disponibles à affecter.

⁴ Précédée de réunions des Comités de la Commission, à partir du 13 mars.

⁵ Précédée de réunions du Comité de l'ordre du jour de la Commission des questions sociales, à partir du 30 mars.

⁶ Précédée de réunions du Comité de la classification statistique, à partir du 12 avril.

⁷ Date à fixer par le Secrétaire général entre le 8 et le 15 mai d'entente avec le Comité provisoire du programme des séances, après consultation du Gouvernement de l'Uruguay.

CALENDAR OF CONFERENCES IN 1950 (*continued*)

ECONOMIC AND SOCIAL COUNCIL PROGRAMME (to be held at the headquarters of the United Nations unless otherwise stated)		ANNUAL CONFERENCES OF SPECIALIZED AGENCIES
June		INTERNATIONAL LABOUR ORGANIZATION (<i>Geneva</i>)
June		INTERNATIONAL CIVIL AVIATION ORGANIZATION
3 July-(16 August) August	ECONOMIC AND SOCIAL COUNCIL (<i>Geneva</i>)	INTERNATIONAL TELECOMMUNICATION UNION (<i>Geneva</i>)
5 September-(15 September) 19 September-(?) 25 September-(3 October) September	Sub-Commission on Statistical Sampling (GENERAL ASSEMBLY) Permanent Central Opium Board (<i>Geneva</i>)	INTERNATIONAL BANK FOR RECONSTRUCTION AND DEVELOPMENT (<i>Washington</i>) INTERNATIONAL MONETARY FUND (<i>Washington</i>)
September		
October (tentative)	<i>Economic Commission for Asia and the Far East (Bangkok)</i>	
4 October-14 October November	Drug Supervisory Body (<i>Geneva</i>)	FOOD AND AGRICULTURE ORGANIZATION (<i>Washington</i>)

Note : The above calendar of the main conferences does not list a large number of sessions and meetings of subsidiary bodies, particularly subsidiary bodies of the regional economic commissions, which will be scheduled nearer to their time of meeting.

A Conference on Roads and Motor Transport may be required, if recommended by the United Nations Conference on Roads and Motor Transport in 1949 and so decided upon by the Council at a later session. This Conference might be tentatively scheduled in the second half of August.

The Interim Co-ordinating Committee for International Commodity Arrangements is expected to meet twice during 1950. A Conference on Commodities may also be required in 1950 (*vide* Council resolution 30 (IV)).

CALENDRIER DES CONFÉRENCES POUR 1950 (*suite*)

PROGRAMME DU CONSEIL ÉCONOMIQUE ET SOCIAL (les sessions devant avoir lieu au siège principal de l'Organisation des Nations Unies, sauf indication contraire)		CONFÉRENCES ANNUELLES DES INSTITUTIONS SPÉCIALISÉES
Juin		ORGANISATION INTERNATIONALE DU TRAVAIL (<i>Genève</i>)
Juin		ORGANISATION DE L'AVIATION CIVILE INTERNATIONALE*
3 juillet--(16 août)	(CONSEIL ÉCONOMIQUE ET SOCIAL (<i>Genève</i>))	
Août		UNION INTERNATIONALE DES TÉLÉCOMMUNICATIONS (<i>Genève</i>)
5 sept.--(15 septembre)	Sous-Commission des sondages statistiques	
19 sept.--(?)	(ASSEMBLÉE GÉNÉRALE)	
25 sept.--(3 octobre)	Comité central permanent de l'opium (<i>Genève</i>)	
Septembre		BANQUE INTERNATIONALE POUR LA RECONSTRUCTION ET LE DÉVELOPPEMENT (<i>Washington</i>)
Septembre		FONDS MONÉTAIRE INTERNATIONAL (<i>Washington</i>)
Octobre (date provisoire)	Commission économique pour l'Asie et l'Extrême-Orient (<i>Bangkok</i>)	
4 octobre--(14 octobre)	Organe de contrôle des stupéfiants (<i>Genève</i>)	
Novembre		ORGANISATION POUR L'ALIMENTATION ET L'AGRICULTURE (<i>Washington</i>)

Note : Le présent calendrier, établi pour les principales conférences, ne donne pas d'indications sur les multiples sessions et réunions des organismes subsidiaires, en particulier celles des organismes relevant des commissions économiques régionales, dont les dates seront fixées moins longtemps à l'avance.

Il y aura peut-être lieu de convoquer une Conférence sur les transports routiers et les transports automobiles, si la Conférence des Nations Unies sur les transports routiers et les transports automobiles de 1949 le recommande et si le Conseil, à une session ultérieure, en décide ainsi. Cette conférence éventuelle pourrait être prévue provisoirement pour la seconde partie du mois d'août.

La Commission provisoire de coordination des ententes internationales relatives aux produits de base doit se réunir deux fois au cours de l'année 1950. Il se peut qu'il soit nécessaire de convoquer, en 1950, une Conférence sur les produits de base (voir la résolution 30 (IV) du Conseil).